
●「一生懸命」が伝わる
岱明中体育大会

５月２１日、
五月晴れの好
天に恵まれた
体育大会は、
赤団、白団、
青団の元気い
っぱいの入場
行進でスター
トしました。
私は、この

体育大会で生
徒の一生懸命さ、ひたむきさを見ていただくこと
で、地域に元気を発信しようと生徒に呼び掛けて
いました。競技前後のきびきびとした整列とあい
さつ、すでに勝負はついていても最後まで力走す
る姿などが、どの団どの学年にも見られ、とても
うれしく思いました。きっと地域に元気を発信で
きた思います。優勝は白団、準優勝が青団、３位
が赤団という結果でしたが、私にはすべての団が
一致団結して体育大会全体を盛り上げてくれたと
感じました。
各団をまとめてくれた各団のリーダーたちに感

謝したいし、そのリードに協力したすべての生徒
の努力にも感謝します。そして各団の中心となっ
た白団団長の塚原くん、青団団長の大村くん、赤
団団長の氏江くんもプレッシャーのによく耐え頑
張ってくれました。

●新校舎建設に向けて工事開始！
現在の運動場で行われる体育大会は、今回が最

後となりました。その記念すべき大会が、上記の
ような素晴らしい大会になったことは本当によか
ったと思います。大きなクスノキに見守られた伝
統ある運動場ともやがてお別れ
となります。今週から最初の工
事が開始されます。保護者の皆
様にもご不便をお掛けすること
もありますが、ご協力をよろし
くお願いします。

●今年の生徒会テーマ
体育大会も毎年充実したものになってきて

おり、今年もさらに素晴らしいものになりま

した。その根底にあるのが、生徒会活動だと

思います。生徒たちが自分の学校生活をよく

するために、知恵や意見を出し合い活動を充

実させることは、そのこと自体がいい経験に

なりますし、学校を支える自覚を高めること

につながります。

毎年生徒会は活動テーマを決めて取り組ん

でくれていますが、今年は

～One for all All for one ～
これは体育大会のテーマにも活用されまし

た。「一人はみんなのために、みんなは一人の

ために」という意味で、「他の人のことを思い

やる気持ちが大切だ。」との思いからこのテー

マに決まったと聞きました。確かに大切なこ

とです。しかもわかりやすい。学校経営方針

の「貢献」にも通じるいいテーマを設定して

くれたと思います。このテーマの下、今年も

生徒会の活動を一歩前進させてくれることを

期待しています。以下に今年度の本部役員を

紹介します。

□会 長 山形 くん

□副会長 奥村 さん、谷口 くん

□会 計 竹下 くん、永池 さん

□書 記 角崎 くん、

村上 さん

□議 長 田中 さん、

前濱 くん

この他に１１の委員会があり、

それぞれに委員長・副委員長が活

動をリードしてくれています。次

回に各委員長・副委員長を紹介し

ます。
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